

# そよ風にのせて

No.21

令和5年8月25日

## いよいよ2学期! 学校生活のリズムに!

夏休みが終わり、8月25日から2学期がスタートしました。大きな事故もなく2学期が迎えられたことを本当にうれしく思っています。ご家庭や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力に心より感謝いたします。子どもたちは、夏休みの間、学校ではできない体験を通して一層たくましくなったのではないかと思います。学校生活のリズムを早く取り戻して、充実した2学期を送ってほしいと願っています。

今学期も1学期と同様に、子どもたちの体調管理や学校へのご協力をよろしくお願いいたします。



あいさつ運動!! 2学期からは **ステージ2 目を見て**

## 2学期のめあての発表! (堂々と発表する各学年の代表)



始業式の後、各学年の代表の人が2学期のめあての発表をしました。みんな堂々と自分のめあてを発表することができ、すばしかったです。

2学期は長いです。勉強や行事、係活動などにしっかり打ち込める学期です。自分の好きなことや得意なこと、や

りたいことに、たくさん挑戦してほしいです。代表の人の発表から、少し苦手なことにも、勇気をもって挑戦しようとする姿が見られ、頼もしさを感じました。

### 1年生の代表

★漢字を全部覚えて書くことができるようにしたい。

### 2年生の代表

★くつそろえやあいさつをがんばりたい。

### 3年生の代表

★自主勉強で漢字をがんばりたい。

### 4年生の代表

★苦手な算数に力を入れたい。

### 5年生の代表

★算数の図形の学習で、説明する力を伸ばしたい。

### 6年生の代表

★6年生として、学校全体をしっかりひっばっていききたい。



お花でいっぱいになった人権の花